

Elda invertirá 3,2 millones en 18 actuaciones como renovar parques y juegos infantiles o construir un skatepark

08/11/2018



Alfaro se ha mostrado satisfecho con la noticia | Jesús Cruces.

Elda iniciará el próximo lunes el **mayor plan de inversiones con recursos propios que la ciudad** ha visto en 15 años, ha asegurado el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, quien ha anunciado que ese mismo día se llevará a pleno extraordinario un **paquete de inversiones por valor de 3,2 millones de euros**. El ayuntamiento proyecta **18 actuaciones "centradas en lo que la población necesita y en mejorar la calidad de vida de los eldenses"**, en las que **destaca la renovación de los parques infantiles**, así como la conducción de agua en algunos tramos de la ciudad y un **skatepark, un parque infantil de tráfico**

o **Pumptrack** (un parque para bicicletas), [como ya adelantó Valle de Elda](#).



Las actuaciones son: **renovación de agua del camino de la Jaud** con 180.000 euros, **renovación de la red de agua potable en la calle Navarra** y adyacentes del barrio Virgen de la Cabeza con 398.000 euros, **cambio de la red de saneamiento de la Sismat** con 12.000 euros, 208.000 euros para la **renovación del alumbrado público de la calle Perú**, el de la **calle Lealtad** está presupuestado en 63.600 euros, **el cambio de la iluminación led de la pista de atletismo y del Pabellón de Madera** con 52.700 euros, la construcción de un **Pumptrack** con 241.300 euros, de un **circuito saludable para andar y correr en los Jardines del Vinalopó** con 120.968 euros, de un **Skatepark** por valor de 291.000 euros, **de un parque infantil de tráfico** con 272.300 euros, **reposición en el jardín Antonio Gades** con 42.300 euros, del **jardín de la UCA** con 156.000

euros, **nuevos medios de transporte para la Policía Local** por 29.000 euros y **Protección Civil** con 27.000 euros, **renovación de los juegos infantiles** de la ciudad por 250.000 euros, **reposición de su caucho**, 165.000 euros, **remodelación de la calle Juan de Austria**, 380.000 euros y la **mejora de la eficiencia energética del Ayuntamiento** con un presupuesto de 91.600 euros.

Alfaro **espera que las obras arranquen en los primeros meses de 2019, tras su licitación**, y ha indicado que **“este equipo de gobierno se ha centrado en lo que la gente necesita**, son inversiones con sentido común, financieramente sostenibles con un **presupuesto que se ha podido desbloquear al pagar a proveedores en menos de 30 días”**. Además ha querido darlas gracias a la ciudadanía **“por su paciencia, pues ahora los trámites cuestan el triple por la nueva normativa”**.



El Skatepark está previsto que se instale en los jardines del Vinalopó, junto a la petanca | Jesús Cruces.